

ABSTRAK

Nia Kaniawati, *Pelaksanaan Tabungan Wadiah Pada BMT Nurul Falah Sayati Bandung.*

BMT Nurul Falah merupakan Kelompok Simpan Pinjam (KSP), dalam menjalankan usahanya ada dua kegiatan yaitu berupa penghimpun dana dan penyalur dana melalui kegiatan pembiayaan dari dan untuk anggota atau non anggota. salah satu produk yang ditawarkan oleh BMT Nurul Falah adalah tabungan *Wadiah yad Dhamanah*, yaitu dana titipan yang selama belum dikembalikan kepada penitip dapat dimanfaatkan oleh penerima titipan, dengan motif utama untuk keamanan dana mereka dan memperoleh keleluasaan untuk menarik kembali dananya sewaktu-waktu.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Prosedur Pelaksanaan Tabungan Wadiah pada bmt Nurul Falah Sayati Bandung dan (2) Faktor pendukung dan penghambat berkembangnya pelaksanaan Tabungan Wadiah di BMT Nurul Falah.

Dasar pemikiran penelitian ini adalah BMT merupakan salah satu instrumen penting dalam pembangunan ekonomi kerakyatan yang bersentuhan langsung dengan kehidupan masyarakat kecil. peran umum BMT yang dilakukan adalah melakukan pembinaan dan pendanaan yang berdasarkan sistem syariah. salah satu produk yang ditawarkan oleh BMT Nurul Falah Sayati Bandung untuk menghimpun dana adalah Tabungan Wadiah Yad Dhamanah.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, yaitu teknik mengumpulkan, mengolah dan menganalisa data sebanyak-banyaknya mengenai masalah-masalah yang diteliti, dengan melakukan observasi, wawancara serta studi kepustakaan. sumber data primernya adalah: BMT Nurul Falah Sayati Bandung dengan beberapa staf karyawan, sedangkan sumber data sekundernya adalah: buku-buku dan dokumen-dokumen yang berhubungan dengan masalah yang diteliti.

Temuan penelitian ini adalah: (1) Prosedur Tabungan Wadiah pada BMT Nurul Falah Sayati Bandung adalah dengan melakukan langkah-langkah yang telah ditentukan oleh BMT Nurul Falah Sukamenak Sayati Bandung mulai dari prosedur pendaftaran dan pembukaan rekening, penyetoran dan penarikan, pembukuan sampai dengan penutupan rekening.

(2) Faktor Pendukung dan Penghambat berkembangnya Tabungan Wadiah adalah sebagai berikut: *pertama*, yang termasuk faktor pendukung adalah antara lain: etos kerja yang tinggi dari seluruh jajaran yang ada di BMT Nurul Falah dalam menyikapi tantangan dan hambatan yang dihadapinya. *Kedua*, yang termasuk faktor penghambat antara lain: masih rendahnya pemahaman masyarakat muslim akan konsep-konsep perbankan syariah, kurangnya sosialisasi berbagai produk perbankan yang dimiliki BMT Nurul Falah termasuk Wadiah, akumulasi kebutuhan dana masyarakat belum bisa dipenuhi BMT Nurul Falah.

